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１．開　会 

２．あいさつ 

　　・髙久会長あいさつ 

・新任委員あいさつ 

・委員自己紹介 

３．議事  

（１）令和 5年度実施分地域予算提案事業（渡り丸太修繕）について 

〈事務局から説明〉 

委員に意見を求める。 

業者が見つかったということは、公民館の方で直す予定か。 

経費、今後の進捗等改めて相談させていただく。 

（2）令和 7年度実施分地域予算提案事業について 

〈事務局から説明〉 

1番の静和地区公民館の屋外設備の整備について、前回、屋外時計という話があった。 

予算上 150 万。限度額を超えてしまう。時計について委員に意見を求める。 

基礎までの値段も入ってるか。 

入っている。 

直径 70 センチは一番小さいサイズ、普通サイズ。 

大体 70 とか 80 が多い。担当課に、時計の機能をそのままで、安くできる方法はな

いか相談をしているところ。 
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学校みたいに建物につける。そうすれば安くなるんじゃないか。 

今の二つの見積もりだけ概算で取ってもらうことはできるか。 

お願いをしようと思う。 

この後のこなら館の方が全部決まれば、時計でいくら使えるか出せる。それを受け

その範囲で出来るかも含め、次回間に合えばというところでどうか。 

こなら館の説明を受けて、一応これは保留。次回の決定でよろしいか？静和地区公

民館の方は次回が最終決定ということにしたい。 

〈事務局から説明〉 

一つずつ皆さんのご意見を聴取していきたいと思う。 

①テレビの配置。どの場所につけるか。 

入ってきて最初に見やすいのが 1番。 

入って見えるところは 1番か 2番かと思うが、決を取ってよろしいか？ 

キャスター付きだから、設置するには、また行ってみればいい。 

実際設置してみて 1番と 2番のところに設置するという形でよろしいか？ 

了承。 

②ソファの件。現在のソファを撤去し、背もたれのない椅子を置くかどうか。 

ソファはテレビの位置によって変わる。 

多少濡れても大丈夫なやつか。 

おそらく。ビニールレザー。 

背もたれなしのものを 2台購入する。もとあるソファは撤去することよろしいか 

了承。 

③テーブルの件。 

5ページの方でいいのではないか。 

では、5ページの机を購入するにあたって 3種類あるがどれにするのか。 

長方形と丸いやつ離して置けばいい。 

二つを並べて離して使えばある程度みんなが利用できる。 

90 センチの丸テーブルは使い勝手悪いと思う。⑦⑨で二つ組み合わせは。 

7番 2つでいい。 

5ページで決めてもよろしいか。移動することを考えると軽い方がいい。テーブルを

2つどの組み合わせで買うか。丸という選択肢はなしでいいか。 

使い勝手が悪い。 

テーブルは 7番を 2つ購入することでよろしいか？ 

了承 

④年表の件。フレームを付けた年表に作成し直すということでどうか。 

異議なし 

年表をまずどこにつけるか。2ページの写真の 4番目。 
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消火器の上につけると、大体ここの部分は年表だけで収まる。4番にピクチャーレー

ルをつけるということでよろしいか。 

個人的には年表は入った途端見られる方がいい。 

入って見えるところでスタンドで見積りを取った。 

ピクチャーレールは高さが調節できるか。 

ワイヤーで調節できる。 

6番にスタンドで設置した場合、今現在ここに掃除用具入れとパンフレット入れある

が、よければ壁にぴったりいく感じか。 

スペース的にはここに入る。 

ピクチャーレールをどこにつけるか。写真の 4番目のところは L字につけることは

できるか。 

できる。この消火器の写真でいうと 3番の写真。 

扉の脇から壁の端までが丁度 2mぐらいなのでここにまず一本設置できる。そこから

横の方に向かう長さが 1.1m、ピクチャーレールの規格が 2m で販売されているので、

そこは確保する必要があるが、この 1.1ｍのところにも設置することはできる。 

写真の 4 番のところの L字、今は 1 本しかないけどそれを回ってエアコンの方に設

置することでどうか。 

Gさんと Hさんは入ったと同時に見えるのがいい。上にあるのは見ずらいからスタン

ドがいいと言っているが。 

ピクチャーレールは 4番の写真のところ L字につける。9番の写真のところ 4ｍほど

につける。ピクチャーレールはこの 2ヶ所につけることでよろしいか。 

了承 

事務室のところにも使ったらいいのではないか。 

L字に 2メーター2本を買わざるを得ない。それを切断して事務室の脇につけられる

かどうか確認する。 

Gさん。入ったらすぐ見えた方がいいのは部屋の中でも良いか。 

個人的には入ってすぐ見られればお客さんには親切。 

6番に置くのが一番ベストであればここはスタンドしかない。 

私は Gさんとちょっと違うが、下にくれば見やすい。 

スタンド置きで見やすくする。目線と同じ高さに置く。スタンドは 2 つ使わないと

いけなのか。 

2つ必要だと思う。 

6番のところに置くという前提でスタンドを購入することでよろしいか？ 

了承 

1番から 5番まで決めてきたが、それによって次回、決定したものに従った概算の事

業費を出して、その後、最終的に決定するという形になるがよろしいか。 
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（3）その他 

・地域予算フレーム事業の市長への提出式のスケジュールが決定 

9 月 25 日水曜日 14 時から　髙久会長　出席 

7月 24 日の会議で全事業の詳細を決定 

8月 28 日の会議で市長に提出する様式に落とし込んだものも最終的にご承認 

・栃木市地域予算提案事業の概要について 

 

４．連絡事項 

次回地域会議　7月 24 日（水）19 時から 

ふれあいトーク　岩舟地域は 7月 4日（木）19 時から遊楽々館にて開催 

 

５．閉会（20：30） 

 



別紙 1 

出席者（委員） 

会長　　髙久　厚子　　　　委員　　青木　則夫 

委員　　越沼　和子　　　　委員　　斉藤　栄吉 

委員　　瀬下　紀明　　　　委員　　寺澤　保之 

委員　　栃木　光子　　　　委員　　中田　武彦 

委員　　永島　仁一　　　　委員　　広瀬　昌子 

委員　　深津　智子　　　　委員　　三柴　茂 

委員　　渡辺　和枝 

 

欠席者（委員） 

　副会長　　横塚　勇気　　　委員　　阿部　亜紗子 

 

事務局 

　黒川　幸咲（岩舟地域づくり推進課課長） 

　海老沼　剛志（岩舟地域づくり推進課係長） 

　落合　裕美子（岩舟地域づくり推進課副主幹） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



別紙２　会議事項 

１．開　会 

２．あいさつ 

３．議　事 

　（１）令和５年度実施分地域予算提案事業（渡り丸太修繕）について 

　（２）令和７年度実施分地域予算提案事業について 

　（３）その他 

４．連絡事項 

　・次回会議　令和６年７月２４日（水）午後７時から 

５．閉会 

 

 

配布資料一覧 

　　資料 1-1　　岩舟地域会議委員名簿 

資料 1-2　　岩舟地域会議部会名簿（案） 

資料 2　　　ふれあい公園渡り丸太 

資料 3　　　令和７年度実施分　地域予算提案事業（案）について 

資料 4　　　こなら館休憩スペースイメージ図 

資料番号無　　冊子「栃木市地域予算提案事業の概要」


